
 

                                                     

 

 

 

 
 

 

 ５月１７日（金）に大運動会が行われました。強い風が吹く肌寒い天候でしたが、

「ここから始まる陵西伝説 ～世界に届け！情熱の輪～」のスローガンの通り、生徒

たちは一生懸命に競技、応援に取り組み、“情熱の輪”を創り上げました。運動会を終

えた生徒からは「苦しい場面がたくさんあったけど、互いに支え合い、運動会を成功

させることができた。」「思い通りにならないこともあったけど、全力でやった結果だ

から悔いはない。」「最後まであきらめないで頑張ることの大切さを学んだ。」など、精

一杯取り組み、多くのことを学んだようです。平日にも関わらず、多くのご来賓の方

々、保護者や地域の方々にご来校いただき、誠にありがとうございました。今後も地

域の皆さまに元気を発信できる中学校をめざしていきたいと考えています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【白組の応援合戦】         【赤組の応援合戦】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     【全校種目 綱引き】        【３年生の学年種目】 

寒河江市立陵西中学校  

学校だより 

令和６年６月号 

文責；校長 井上信宏 校章のモチーフ  
しらね葵  
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 ６月４日（火）に陵西中学校教育後援会評議員会（総会）が開催されました。総会

では今後の運営等について協議いただき、下記のように了承されました。皆さまから

いただいた協力金を有効に活用し、今後も陵西中学校の生徒のために活用させていた

だきたいと考えています。ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

３年生の総合的な学習の時間に、「地域の課題を知り、解決策を提案する」という

取り組みを行っています。その学習の一環として４月１７日に寒河江市議会の方々

（７名）にご来校いただき、寒河江市や西部地

区の課題についてお話を伺いました。議員さん

の話を聞いた生徒たちは、様々な地域の課題の

中から「伝統芸能継承」や「有害鳥獣対策」「少

子高齢化」などをテーマとして設定し、生徒な

りに解決策を考えています。５月２９日には再

び議員の方々にお越しいただき、アドバイスを

いただきました。今後、具体的な解決策を考え、

１１月頃に議員の皆さまに提案する予定です。 

１ 現在の資金額 
 （１）教育後援会費（残金）          ,２６３,３３８円 
 （２）東北・全国大会選手派遣費（積立額）  ３,１７３,６３５円 
 

２ 今後の資金運用について 
 （１）令和６年度から会費は集めず、東北・全国大会選手派遣から４０万円程度

を教育後援会費に繰り入れる。 
 （２）この繰入金と前年度からの繰越金を毎年度の収入とし、事業を継続する。 
 （３）主な支出内訳は次の通りとする。 
   ① 需用費（１万円） … 会議費や事務費 
   ② 教育活動奨励費（３０万円） 
    ア．部活動以外で、東北や全国レベルの大会に出場する場合の奨励費 
    イ．中体連主催ではない大会に、部活動として参加する場合の参加費補助 
    ウ．部活動として県外での大会に参加する場合の補助 
    エ．部活動コーチへの謝礼 

   ③ 環境緑化事業費（１０万円） … 校地内の樹木剪定等 
   ④ 予備費（３万円） … 教育活動に必要な物品の購入 
 
３ 今後の教育後援会の在り方について 
 （１）今後も新旧三役会、評議員会（総会）を開催し、運営等について協議する。 
（２）当面の間、上記のような運営を継続するが、繰入金の金額や支出内訳など

については新旧三役会で検討し、評議員会（総会）に諮る。  

議員さんとともに地域の課題を考える 
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